

Declaración Carlos Urrutia

Rol 43-2021

09 mayo 2022.

Carlos Urrutia, cédula de identidad 17.401.790-5 declaro en la causa 43-2021.

Don Martín Valdivia insulto en reiteradas ocasiones al jurado, no puedo asegurar que estaba en estado de ebriedad, pero se notaba. Yo estaba debajo de la caseta del jurado, hablé con el jurado y él también estaba en conocimiento, me lo comentó y me pidió que tomáramos cartas en el asunto. El socio insultó en reiteradas veces desde el otro lado de la tribuna, por eso no se escuchaba lo que estaba insultando pero si se veía que se estaba dirigiendo directamente hacia el jurado. En el transcurso del cuarto animal que hubo una atajada dudosa, que creo no le pagaron a ellos, él bajó y venia en dirección por la tribuna hacia la caseta del jurado, apuntándolo y dirigiéndose directamente hacia él. Tuvieron que interrumpirlo gente que estaba en el público, había mujeres y niños. Lo tuvieron que afirmar, y esto duró harto rato, debe haber sido unos 5 a 10 minutos que estuvieron forcejeando con el para que no llegara a la caseta del jurado a increparlo directamente.

¿Tu estabas debajo de la caseta del jurado?

Si.

¿Oíste los insultos?

Se notaba que estaba insultando, pero la verdad es que esto fue hace 4 meses atrás, no recuerdo cual fue exactamente el insulto. Pero si estaba insultando, lo vimos todos, si necesitan más testimonios es cosa que le pregunten a cualquier presidente de club. Fue a vista de todo el público. Había harto público y fue muy notorio. Si necesitan testigos hay muchísimos.

No sabría decir el insulto porque fue mucho rato. Tiene que haber comenzado en el segundo animal con los insultos y hasta el cuarto animal seguía insultando desde arriba de la tribuna. El estaba justo al frente mío al otro lado de la medialuna, entonces escuchar era difícil. Lo trataban de afirmar para que no se cayera porque estaba en manifiesto estado de ebriedad, insultaba, lo bajaban un rato para que se tranquilizara, volvía a subir, volvía a insultar y en el cuarto el se bajó y camino por la orilla de

la medialuna y debe haber llegado a la altura de la atajada de la mano de atrás cuando lo afirmaron unos amigos de él y unas señoras y él tirando manotazos para todos lados para que no fuera a la caseta del jurado a insultarlo o quizás a pegarle, eso ya no me consta.

Es distinto un reclamo al jurado que un reclamo con insultos. ¿Tú dices que fue con insultos pero que no los recuerdas?

Si, es que yo estaba lejos, justo al frente de él, pero fue constante, con amenazas, él iba dirigiéndose a la caseta del jurado. Iba dirigiéndose a la caseta a insultarlo o golpearlo, hasta que lo afirmaron y lo controlaron y le tiró unos combos a algunos del público.

¿Calificarías este incidente como un escándalo público? ¿Generó impacto en la gente?

Si, fue muy molesto. La asociación de nosotros ha vuelto a ser muy familiar, van hartos niños y señoras. En el sector donde lo afirmaron había muchas mujeres y niños. Fue feo, todos se dieron cuenta y fue grosero.

¿El señor Valdivia corre?

No, los hermanos de él corren, él va a ver a los hermanos.

Se pone fin a la declaración.